

# Feiern im Ronald McDonald-Haus

Wenn Familien weit weg von daheim ein Zuhause auf Zeit finden



**Weihnachten kann kommen:** Die engagierten Damen von der Fachakademie Passau mit Theresa Humer (Leitung Ronald McDonald Haus und Oase Passau).

- Foto: privat

Zu Weihnachten gibt es wohl nicht Schöneres als gemeinsam besinnliche Stunden mit seinen Liebsten zu Hause zu genießen. Den Familien im Ronald McDonald Haus bleibt dieser Wunsch in diesem Jahr verwehrt, denn sie müssen während der Festtage am Krankenbett Ihres Kindes weilen. Damit diese Zeit nicht nur für das kranke Kind und für die Eltern, sondern auch für die Geschwisterkinder so schön wie möglich wird, legen sich die haupt- und ehren-

amtlichen Mitarbeiterinnen und Freunde des Hauses richtig ins Zeug. Denn Weihnachten soll auch dieses Jahr für alle unter einem guten Stern stehen.

So haben Studentinnen der Fachakademie für Sozialpädagogik Passau den Familien Kuchen und Plätzchen gebacken und diese persönlich mit einer großzügigen Spende in der Oase übergeben. Kurz vor Weihnachten besuchte darüber hinaus die Firma Develey aus Dingolfing das Ro-

nald McDonald-Haus und zauberte allen Familien ein köstliches 3-Gang-Weihnachtsmenü. Zuvor wurde gemeinsam mit stimmungsvoller Weihnachtsmusik und Beerenpunsch ein wunderbarer Christbaum im Elternhaus geschmückt. Unter diesen prachtvollen Baum werden dann an Heiligabend viele kleine Geschenke liegen, die noch fleißig von den ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen verpackt werden.

„Wir wissen, dass gerade die Vorweihnachtszeit und auch die Festtage für unsere Familien schwer sind. Deshalb versuchen alles, den Zauber von Weihnachten so gut es geht auch in unser Ronald McDonald Haus zu holen“, so Theresa Humer, Leiterin der Einrichtung.

Besonders die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen tragen einen erheblichen Teil zur Weihnachtsstimmung bei. Diese backen seit dem ersten Advent köstliche Weihnachtsbäckereien. Am 24. Dezember gibt es einen gemeinsamen Weihnachtsbrunch, der von Jessica organisiert wird, die übrigens mit ihren 19 Jahren die jüngste ehrenamtliche Mitarbeiterin der McDonald's Kinderhilfe Stiftung ist. „Für mich ist es selbstverständlich, den Familien meine Zeit zu schenken und ein genussvolles Frühstück zu zaubern. Das Lächeln im Gesicht und die Dankbarkeit der Familien ist für mich Geschenk genug“, so die engagierte junge Frau.

- red

PNP 21.12.19